

Erfolgreiche Teilnahme beim Sonderkunstwettbewerb des Kinder- und Jugendmedienfestivals „Flimmer“

Am 01.02.2019 wurde auf dem 5. Kinder- und Jugendmedienfestival des Main-Taunus-Kreises wieder „geflimmert“. Dazu waren Kinder und Jugendliche dazu aufgerufen worden, sich mit selbsterstellten Filmbeiträgen zu beteiligen. Die Beiträge reichten von gruseligen Action- und spannenden Slow-Motion-Filmen, lustigen Komödien bis hin zu gesellschaftskritischen Inszenierungen.

Zusätzlich dazu waren 2017 Kinder und Jugendliche im Main-Taunus-Kreis zu einem Sonderkunstwettbewerb aufgerufen worden. Gesucht wurde eine FLIMMER-Figur. Die damalige 6f nahm im Rahmen ihres Kunstunterrichtes an dem Wettbewerb teil und wurde gleich mehrfach belohnt. Vier der eingereichten Bilder erhielten eine besondere Anerkennung. Die Bilder wurden bereits im Vorfeld auf der „Flimmer“-Homepage als Ausmalvorlagen zum Download freigegeben. Zusätzlich wurden sie im Rahmen der diesjährigen Veranstaltung noch einmal auf großer Kinoleinwand dem Publikum präsentiert.

Die vier prämierten Bilder stammen von Tom Balhárek, Benedikt Rachor, Tim Best und Saskia Hemberger.

Wir gratulieren ganz herzlich zum Gewinn des Sonderkunstwettbewerbes!



Von links nach rechts: Tom Balhárek, Benedikt Rachor und Martin Schmalenberg (Kunstlehrer)
Es fehlten: Tim Best und Saskia Hemberger